
・工藤先生のご講演は、STEPS 
in OSAKAや大阪版CAN-DO リ
ストの具体的な活用方法をイメージ
しやすく、とても勉強になりました。
・後半にパネルディスカッションの形
式で私たちからの質問をまとめ、そ
れに対して答えていただく時間がと
ても有意義でした。
・パネルディスカッションがとても良
かったです。市で行う研修も同じよ
うな形態で行ってみようと思います。
大阪府版CAN-DOリスト、早く配信、
配布されることを待っています。
・高校の先生と様々なことについて
交流できたことがとても良かったで
す。校種によって、CAN-DOリスト
の捉え方が違うので、まずはそこか
ら校区の人と話し合っていく必要性
を感じました。

参加者のアンケートより


